

La Classe à Horaires Aménagés Arts Plastiques (CHAAP) du Collège Aliénor d'Aquitaine.

Cette classe est destinée à des enfants ayant une sensibilité et un intérêt pour les pratiques plastiques, une curiosité intellectuelle et une ouverture d'esprit affirmées.

Elle a pour **objectifs** de :

- Développer, par la pratique artistique, leurs compétences plastiques et leur capacité d'analyse ;
- Les aider à comprendre les enjeux de l'art contemporain ;
- Les initier aux techniques y compris celles de la photo et vidéo.

L'épreuve "test" pour l'entrée des élèves de 6[°] dans la CHAAP aura lieu le **mercredi 27 mars 2024 au collège, de 13h00 à 16h00.**

Depuis septembre 1998, le collège avait une section arts plastiques expérimentale. Depuis septembre 2012, cette section est devenue la première classe à horaires aménagés arts plastiques de collège en France. Chaque niveau possède une CHAAP pour 18 élèves maximum.

En plus de l'enseignement commun, ces enfants bénéficient de 2 heures d'arts plastiques sur un après-midi par semaine. Un artiste intervenant diplômé des Beaux Arts intervient dans ce temps à raison de 6 à 10 fois dans l'année. Des visites de musées et autres sorties pédagogiques leur sont proposées.

Les élèves à l'issue de la troisième peuvent poursuivre sur les lycées Montaigne, Camille Jullian ou Magendie dans cette voie à dominante artistique ou suivre un enseignement dans les lycées de secteur.

EXPOSITION ANNUELLE DES CLASSES CHAAP :

VENDREDI 21 JUIN, 18h au collège. Venez nombreux !